
REQUERIMENTO 103/2012

Análise pelos representantes da educação deste Município e 
do Estado,  da possibilidade de instituição do Curso Superior 
de Medicina.

SENHOR PRESIDENTE,

O Vereador que este subscreve, nos termos regimentais,

REQUER  a  Vossa  Excelência,  ouvido  o  Plenário,  sejam  enviados  ofícios  aos 
representantes da educação deste Município e do nosso Estado no intuito de mobilizarem-se no sentido de 
instituir o Curso Superior de Medicina em Toledo, para tanto cita-se a Secretária Municipal de Educação, 
Senhora Maria Eva Duarte Tizziani; o Chefe do Núcleo Regional de Educação, Senhor Léo Inácio Anschau;  
o Diretor Geral da UNIOESTE, Professor José Dilson Silva de Oliveira; ao Secretario de Estado da Ciência,  
Tecnologia  e Ensino Superior  (SETI),  Senhor Alípio  Santos Leal  Neto;  ao  Diretor do Centro de Ensino 
Universitário da Universidade Paranaense (UNIPAR) - Campus Toledo,  Senhor Leonildo Bagio; ao Diretor 
da Faculdade Sul Brasil (FASUL),  Senhor  Aziz  Rachid  Junior,  ao Chanceler  da Universidade Norte  do 
Paraná  (UNOPAR),  Professora  Elisabeth  Bueno  Laffranchi;  ao  Reitor  do  Centro  Universitário  Maringá 
(CESUMAR), Senhor Wilson de Matos Silva; ao  Decano da Pontifícia Universidade Católica do Paraná- 
Campus  Toledo;  Senhor  Renato  Tratch;  ao  Diretor  da  Universidade  Tecnológica  Federal  do  Paraná 
(UTFPR),  campus  Toledo,  Senhor  Carlos  Roberto  Juchen  e  ao  Presidente  do  Conselho  Municipal  de 
Educação, Senhor Flávio Scherer. 

A área da saúde é hoje  e  sempre  será,  um dos maiores  indicadores  no que diz 
respeito a qualidade de vida dos moradores de qualquer localidade. A saúde é sempre prioridade, e por isso  
deve ser tratada como tal por qualquer administração pública.

No nosso Município é grande a demanda de pacientes das mais diversas áreas e 
necessidades médicas, porém, o número de profissionais médicos é sempre inferior ao necessário/ideal. 
Não é incomum também, procederem-se concursos públicos e, ainda assim, pela falta de profissionais, não 
conseguirem preencher as vagas na área da saúde de Toledo.

Por outro lado, sabemos também que o Curso de Medicina não é acessível a todos, 
devido ao seu alto custo.  Desta forma, reiteramos o pedido do Requerimento nº 381/2010, que é uma 
sugestão a todos os envolvidos na área da educação para que mobilizem-se no sentido de trazer a Toledo a 
possibilidade de formar profissionais da saúde, e para tanto sugere-se também que estes, após formados, 
tenham algum vínculo direto com este Município,  laborando em tempo parcial  ao proveito deste,  como 
reconhecimento dos investimentos que lhes foram disponibilizados. 

SALA DAS SESSÕES, em 3 de maio de 2012

ADEMAR DORFSCHMIDT
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